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谋大局，做不同。伴随着合肥三洋近几年

的高速发展，公司多品牌发展战略顺势而生，

自主高端品牌“帝度”的推出蓄势已久。公司

自主品牌“帝度”定位高端，走开放创新、集成

创新之路，致力于做家电精品，凭借高技术、高

性价比和竞品形成差异，从产品技术、功能设

置等方面实现产品的价值升级，必将给消费者

带来更多的产品价值体验。

公司董事长金友华在致辞中表示:“十多年

的合资经历和三年多的高速发展，使合肥三洋

在经验、资金、技术、市场和人才等方面具有了

很大的积累，由单品类、单品牌向多品类、多品

牌的国际化企业迈进，是时势赋予企业发展的

必然选择。公司将借助“帝度”新品牌这一有利

契机，通过多品牌运作，加快冰箱、小家电产品

的多品类运作，实现公司整体战略上的调整和

升级。为此，公司适时提出发展战略新规划即

“532”战略：未来五年，实现冰箱、洗衣机、生活

电器及核心部件三大品类销售收入200亿，尽

快将公司打造成一个横跨冰、洗及小家电等多

领域、多元化、多品牌的国际化家电巨头。”

合肥市作为中国最大的家电制造中心，

已成为中国家电品牌集中度最大，产业链最

丰富的地区。合肥三洋自主高端品牌帝度的

推出，为合肥快步迈向全球家电制造中心，

成为具有国际影响力和国际竞争力的家电制

造中心再添重要砝码。市委常委、常务副市

长魏晓明对公司帝度自主高端品牌的推出到

场祝贺，他表示，市委市政府将一如既往，

支持合肥三洋做大做强，早日实现合肥三洋

“532”发展新规划。

中国家用电器协会理事长姜风在发布会

上指出，中国家电行业经历了30年的成长，未

来十年，中国家电行业要由家电大国向家电强

国转变，必须要拥有更多的自主品牌。合肥三

洋自主高端品牌帝度的推出，是基于公司打造

国际化品牌、实现多品牌、多品类发展的战略

考虑，帝度自主品牌肩负着引领产业发展方

向，担当全行业领头羊的使命，希望合肥三洋

将帝度打造成国际化自主高端品牌，早日实

现“532”发展新战略，为中国实现产业转型

升级、成为家电强国做出新的更大贡献。

发布会上，在气势磅礴的乐曲伴奏下，中

国家电协会理事长姜风、中国家电研究院院

长邴旭卫、市委常委、常务副市长魏晓明、市

国资委主任、党委书记朱明峰、公司董事长金

友华共同推动“帝度”新品牌仪式点亮杆。伴

随着闪烁的霓虹灯以及不同风格的乐曲旋

律，帝度冰箱携同洗衣机缓缓驶入眼前，高贵

典雅的外观设计、简约时尚的线条美，让在场

的嘉宾饱享一场视觉艺术盛宴，令人惊艳不

已。随后，公司召开记者招待会，来自省内外

近50家媒体应邀参加。现场记者就帝度品

牌运营、冰箱项目建设及公司未来发展规划

等问题踊跃提问，公司领导妙语连珠，一一予

以解答。

合肥三洋公司隆重召开“DIQUA帝度”新品牌发布会
初冬时节，风和日丽。正值第五届中国（合肥）家电博览会之际，11月27日下午，公司帝度新品牌发布会在翡翠湖迎宾馆隆重召开。中国家电协会理事

长姜风、中国家电研究院院长邴旭卫、合肥市委常委、常务副市长魏晓明、市国资委主任、党委书记朱明峰等应邀出席，此外，来自苏宁、京东商城等全国各
地的经销商、供应商以及国内外新闻媒体共500人参加了发布会，中央电视台著名主持人赵普主持发布会。

“我一直关注贵报的慈善晚宴报道，希

望工程在媒体推动下，势必让更多如我当年

一样的孩子们，得到帮助，从而有更好的前

程。”接受记者采访的是邓磊，26岁，安徽省

金寨县人，全国希望工程第一个科大少年班

学生。

邓磊生在金寨县一个贫困山村。 1995

年，以全乡第一名成绩考入中学，却因几十

元的学费面临辍学。就在全家人绝望的时

候，一个好消息传来，他成为希望工程的救

助对象。2000年 5月，15岁的邓磊以613分

的成绩被中国科大少年班录取。

“经历了从绝望到希望的过程，体会到

希望工程对我人生的意义，这些年所有的努

力，都是为了回报这样一份希望传递出来的

爱。愿更多的人加入到希望工程当中来，也

希望贵报的慈善晚宴，能够募集到更多的善

款，让孩子们都有学上。我们不仅感激、感

动、更会感恩，希望工程的爱心传递将会永

不停息的进行下去。”

记者：你那么小，还带着弟弟走那

么远，怕不怕？

戴娟：（笑……）刚开始我都还不会

买票呢！还是火车站的叔叔教我，后来

上了火车，里面的乘务员阿姨也都对我

很好，听说我是去找妈妈，还提醒我不

要坐过站了。

记者：去龙港要多久？

戴娟：一天一夜。我得先从蒙城坐

汽车到蚌埠，再从蚌埠坐火车转车。

记者：看到你去，爸妈一定高兴坏了吧！

戴娟：呵呵，第一次去，还挨骂了

呢，我还记得那是前年寒假的时候，我

妈到车站接我时，竟然哭了，一边哭一

边训我，怎么就大老远地跑来了。可是

哭完又赶紧问我们冷不冷、饿不饿，还

从包里掏出几个热包子。

懂事的戴娟，有时会去妈妈的厂子里

帮忙叠纸盒，有时会留在出租屋里帮爸妈

洗衣服。虽然年龄很小，可她还是能把衣

服洗得很干净。生活的艰辛，让她变得更

懂事坚强，也更理解了父母。她说她会快

乐生活不要父母担心，她说她要好好学

习，通过知识改变一家人的命运。

爱心接力，爱心会蔓延每个角落
希望工程开展以来，许多贫困学子得以继

续学业，实现人生梦想。在由本报联合团省委、

省青少年发展基金会主办的安徽希望工程迎新

春爱心慈善晚宴即将到来之际，记者近日对三位

曾经的受助者苏明娟、张宗友、邓磊进行了采访，

从他们身上，感受到爱心的蔓延。

“在慈善的道路上，我一直有个心愿，希

望得到过大家帮助的孩子，能幸福健康地成

长。”希望工程形象大使“大眼睛”苏明娟接

受记者采访时说。

“我参加过很多次慈善晚宴，但像安徽省

如此规模、如此规格的活动还是少数。筹集

的善款可以帮助一些孩子，同时对社会也有

回报，市场星报也彰显了自己的媒体力量。”

“在我小时候，有很多好心人帮助我，我

除了感激他们，更多的时候，我也在帮助着

其他需要帮助的孩子。”苏明娟说，上初中

时，她把一位老人资助她的钱捐给宁夏的一

个小学生。上大学时，她勤工俭学，以此解

决生活费，还常组织活动到一些贫困的地方

支教。

“我觉得自己很幸运，从小学、中学到大

学，得到了那么多人的帮助。而在这个世界

上，依然有人还在为了生存而挣扎。如果每

个人都有勇气做点什么，那么那些濒临绝望

的人就有可能改变自己的一生。”

来自安徽金寨的张宗友是希望工程培

育出来的第一位博士生。时隔多年，每每提

起希望工程提供资助一事，他都激动不已。

1990年9月18日清晨，在省金寨县一中

读高二的他，强忍泪水捆好书本，扎好行李，

准备辍学种田。就在这时，学校和县希望工

程办公室的领导为他带来了好消息，他将获

得每学期 40 元的特别救助款直至高中毕

业。依靠着来自希望工程的资助，他顺利考

入大学，后成为一位博士生。张宗友现在是

南京大学的一名教师，一直积极参与希望工

程的各项公益活动，对家乡的多名贫困学子

进行定向资助，而且他竭尽所能不让带过的

学生因为经济困难辍学。

听说安徽希望工程2012迎新春爱心慈善

晚宴即将开宴的消息，张宗友格外兴奋。“每

年都有很多爱心企业参与其中，奉献爱心，希

望今年能有更多企业参与到这场盛宴中来。”

希望工程第一个科大少年班学生邓磊：

多年努力为回报希望传递出来的爱

希望工程第一位博士生张宗友：

希望有更多企业参与慈善晚宴

希望工程形象大使“大眼睛”苏明娟：

在这个世界上，依然有人为生存而挣扎

留住快乐，守住希望
蒙城一名留守儿童的生活一瞥

蒙城县是我省劳务输出大县，每年超过30万人员外出务工，一大批的孩子

留在了老家。

14岁的女孩戴娟，是该县板桥中学八年级学生。父母双双外出务工，她和

年幼的弟弟在家留守。每到寒暑假，懂事的戴娟都会带着弟弟，坐火车去浙江看

望父母，帮他们干活。

周末的上午，戴娟在自习。下课

后，她和同学踢起了毽子，明媚的笑容

让人心里暖暖的。

“我很小的时候，爸妈就去打工

了。”在戴娟的宿舍里，记者看到一张很

旧的中国地图，想爸妈的时候，她就会翻

出地图，“你看，这里就是龙港镇，我爸妈

就在这里打工。”她的父亲在浙江省温州

市龙港镇开车，母亲在一家小厂里叠纸

盒，一年最多回来两三次。“实在想他们

了，我就带着弟弟坐火车去找他们。”

11点 50分放学，戴娟去校餐厅吃

午饭。中午共有三荤一素四个菜，一盆

土豆烧鸡块，还有炒绿豆芽、花菜和豆

腐。抬眼望去，整个餐厅黑压压一片，

并不喧哗，只听到埋头吃饭的声音。

努力学习，改变家人命运

想爸妈时，她会翻出地图

邵俊强 曾梅 记者 任杰

实习生 刘海燕 记者 祁琳 马冰璐 江亚萍

戴娟习惯了看书戴娟习惯了看书，，在书中她总能找到快乐在书中她总能找到快乐
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